



SUMBER BERITA:

Harian Rakyat Bengkulu

KATEGORI BERITA:

POSITIF

NETRAL

NEGATIF

# Fantastis! Anggaran Pakaian DPRD Habiskan Rp607 Juta

**BINTUHAN** - Sekretariat Dewan Kabupaten Kaur, di tahun ini kembali merogoh kocek yang cukup besar hanya untuk pembelian pakaian dinas anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Kaur masa bakti tahun 2024 - 2029.

Tidak tanggung-tanggung anggaran yang telah disiapkan untuk pembelian pakaian dinas tersebut mencapai Rp 607 juta.

Jumlah ini cukup fantastis memang, hanya dengan jumlah anggota dewan yang sebanyak 25 orang pembelian baju dinas saja mencapai ratusan juta rupiah.

Saat dikonfirmasi Sekretaris Dewan (Sekwan) Kabupaten Kaur Ujang Julisman S.Sos M.Si membenarkan bahwa di tahun ini untuk pembelian baju dinas anggota dewan mencapai Rp607 juta.

Sekretariat Dewan sendiri akan memasukan usulan belanja pakaian dinas anggota dewan ini nanti di Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD-P) mendatang.

"Sudah dilakukan pembahasan bersama untuk pembelanjaan pakaian dinas akan kita usulkan di APBDP nanti," kata Ujang.

Dijelaskannya, adapun atribut pakaian yang akan di beli nanti terdiri dari 4 item yakni, belanja Pakaian Sipil Harian (PSH) dengan total anggaran sebesar Rp 170 juta. Lalu belanja Pakaian Dinas Harian (PDH) dengan anggaran Rp 112 juta.

Kemudian belanja pakaian Sipil Resmi (PSR) Rp 150 juta dan belanja pakaian Adat Daerah Rp 175 juta.

"Total ada 4 item yang akan dibeli, jumlah ini memang cukup besar namun semua sudah melalui kajian," terangnya.

Meskipun demikian, untuk pembelian baju dinas Ujang mengatakan akan dilakukan setelah pengusulan disetujui.

Karena APBD-P nanti masih akan melalui tahapan kajian terlebih dahulu oleh Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD).

Pembahasan terkait dengan APBDP pun akan dilakukan kemungkinan sesudah lebaran.

"Kalau sudah disetujui nanti, kita akan lakukan pengukuran baju bagi para anggota dewan yang terpilih," ungkap Ujang.

Untuk diketahui hasil Pemilihan Umum (Pemilu) yang lalu data yang telah didapatkan, ada 25 nama Calon Legislatif (Caleg) yang berhasil mendapatkan kursi di DPRD Kabupaten Kaur.

Untuk di dapil I yang pertama adalah Herdian Safta Nugraha SH, Caleg Partai Gerindra dengan perolehan suara 2.897 dan perolehan suara partai sebanyak 5.774 suara.

Kemudian Mardianto Caleg dari Partai PDIP dengan perolehan suara 3.249 dan total perolehan suara partai sebanyak 3.810 suara.

Lalu ada Basarudin dengan perolehan suara 2.086 dan total perolehan suara partai sebanyak 3.684 suara.

Caleg ke empat yang mendapatkan kursi di dapil I Kaur yakni Aminudin CH dari Partai PKS dengan perolehan suara 1.582 dan total perolehan suara partai sebanyak 3.315.

Lalu Caleg kelima yang mendapatkan kursi partai PBB Riochandra SH, dengan perolehan suara 2.147 dan suara Partai sebanyak 2.674 suara.

Caleg yang mendapatkan kursi keenam yakni Fijran Eka Budi SE, AP, dengan perolehan suara sebanyak 1.769 dan perolehan suara Partai 2.619. Kursi ke tujuh didapatkan Saudar Madi Aguscik dengan perolehan suara 1.799 dan perolehan suara partai 2.173.

Kursi ke delapan didapatkan Pogi Aliong SM, dengan perolehan suara sebanyak 1.717 dan

perolehan suara partai sebanyak 2.137 suara.

Sementara kursi terakhir berhasil didapatkan lagi oleh Caleg dari Partai Gerindra Ade Apriliza Putri S.Sos, dengan perolehan suara sebanyak 1.093 dan perolehan suara partai sebanyak 1.924.

Perebutan kursi ke sembilan ini pun berlangsung sengit dengan Caleg dari Partai Hanura yang selisih 8 suara saja.

Selanjutnya untuk Dapil II kursi pertama berhasil didapatkan oleh Joni Bahrul SH, Caleg PDIP dengan perolehan suara 1.553 dan perolehan suara Partai sebanyak 2.155.

Kursi kedua didapatkan Z. Muslih S.Pd, dari Partai PBB dengan perolehan suara 1.127 dan perolehan suara Partai sebanyak 2.051 suara.

Kemudian kursi keempat Marlian Efendi dari Partai Golkar dengan perolehan suara 919 dan perolehan suara partai sebanyak 1.953 suara.

Kursi kelima Reki Bonizar dari Partai Nasdem dengan perolehan suara 979 dan suara partai 1.968 suara dan kursi terakhir di Dapil II berhasil didapatkan oleh Arif Subrata dengan total perolehan suara 1.818 dan suara partai sebanyak 1.901.

Untuk di dapil III, dengan Daftar Pemilih Tetap (DPT) terbanyak Partai Golkar berhasil mendapatkan kursi pertama Januardi dengan perolehan suara 2.096 dan suara partai 5.576 suara. Kursi kedua kembali Partai Gerindra Ramadi Agustin S.IP, dengan perolehan suara 2.721 dan suara Partai 4.767 suara.

Kemudian kursi ketiga Partai Perindo Tomi Andrian Saputra SM, dengan perolehan suara 1.452 dan suara partai 2.754 suara. Lalu kursi keempat Partai PAN Aprizal S.Kom, dengan

perolehan suara 1.938 dan suara partai sebanyak 2.277 suara. Untuk kursi kelima Partai PBB Lismawati dengan perolehan suara 1.141 dan suara partai 2.092.

Kursi keenam berhasil didapatkan oleh Partai Demokrat Tudisman S.Sos, dengan perolehan suara 1.607 dan suara partai 2.040 suara.

Selanjutnya kursi ketujuh Partai Nasdem Nasruhun dengan perolehan suara 1.739 dan suara partai sebanyak 2.027.

Kursi kedelapan partai PPP Maryusta dengan perolehan suara 1.794 dan suara partai sebanyak 1.934 suara.

Kemudian kursi kesembilan kembali didapatkan oleh Golkar Irwan Sumantri SE, SY, dengan perolehan suara 1.606 dan suara partai 1.856 suara.

Sementara untuk kursi terakhir di dapil III berhasil didapatkan oleh PDIP Awan Suhadi dengan perolehan suara 1.496 dan suara partai 1.845 suara.

Jika melihat dari hasil pleno tingkat kabupaten ini, Partai Golkar masih belum tergeser untuk menduduki kursi ketua DPRD Kabupaten Kaur dengan mendapatkan 4 kursi serta memenuhi syarat keterwakilan di setiap Dapilnya.

Dari hasil pleno tersebut, hanya sebanyak 6 incumbent yang kembali berhasil mendapatkan kursi di DPRD Kabupaten Kaur.

Sementara 19 nama lainnya adalah wajah-wajah baru

6 incumbent yang berhasil mempertahankan kursinya, Z Muslih, S.Pd dari PBB dan Reki Bonizar dari Nasdem di Dapil 2. Sedangkan di Dapil I, Firjan Eka Budi, SE, AP dari Nasdem dan Basarudin dari Golkar. Di Dapil III, ada Irawan Sumantri, SE, SY dari Golkar dan Liasmawati dari PBB. (cil)